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米山奨学部門委員長 
西澤 孝夫 様（越生毛呂 RC） 

奨学生 
チンバット・アノンさん 国籍（モンゴル）  

＊点鐘    矢澤大和会長 
 

会長報告 
 

会長  矢澤 大和 
 
９月２９日のＣＬＰの

研修会、田辺ノミニー、

新井幹事と参加して参り

ました。詳細につきまし

ては、後程田辺ノミニー 

より報告がありますが、その研修会の中でも、「ロータ

リークラブのパブリシティー不得手」というが話され

ていました。ところが、交換学生ロレーナの事が９月

３０日の埼玉新聞と最多発行部数の読売系熊谷、行田、

鴻巣をテリトリーとする「たうんにゅうす」に掲載さ

れました。コピーを用意させていただきました。ご覧

いただきたいと思います。これには、古田委員長が長

年培った人脈と古田委員長のローターリーに対する熱

さが相乗しての結果と、感謝とお礼を申し上げ、更な

るご協力をお願いするところです。 
先日の例会でも話しましたが、第２７５０地区・・こ

れは、東京の地区です・・のグアムのノーザンロータ

リークラブへ９月２４日、新井幹事共々メークアップ

をし、バナーの交換をしてきました。これは、以前新

井幹事共々所属していた行田青年会議所が、グアムの

ラッテ青年会議所と姉妹青年会議所締結、その後約１

５年間、２００人、あるいはそれ以上の人数になると

思いますが、グアムへ中学生を派遣し、１週間のホー

ムステイ、ホームステイ先の中学生をグアムから引く

受ける相互交換事業を実施してまいりました。今年２

５周年の記念でグアムを訪問いたしましたが先方の写

真の中に、この事業に携わった川辺直前、倉持、島崎、

橋本、田島会員などの顔を見つける事が出来、変に懐

かしく感じさせられました。たまたま当時のメンバー

が、現在グアムのノーザンロータリークラブに所属し

ていて、日程が取れたので訪問してまいりました。実

は、例会の詳しい内容は、英語能力不足の私には、十

分理解できませんでした。英語の堪能な新井幹事から、

詳しい報告があると思いますので、控えますが、ノー

ザンロータリークラブは、我がクラブ創立の１年前、

１９７５年の創立、例会は、月曜お昼、グアムヒルト



ンホテルで、メンバー数も４０名。女性会員もちらほ

ら。とても和やかなクラブでした。一応アメリカのロ

ータリークラブですから、年会費は４８０ドル。日本

円で５万円少々というところでしょうか。皆様も、海

外へ旅行される機会が多いと思います。海外のロータ

リークラブへメークアップをされてみては如何でしょ

うか。 
今日は、米山奨学事業をより理解していただくために、

米山月間にちなんで、地区の米山奨学推進委員会委員

の井上パスト会長を通じ、地区の米山奨学部門 西澤

孝夫委員長、モンゴル出身の米山奨学生のチンバッ

ト・アノンさんにお越しいただきました。米山奨学会

に対し、更なるご理解をお願いいたします。 
 

幹事報告 
 
幹事  新井 啓介 
 
本日の例会は、米山月

間の第 1例会という事も
あり 2570 地区より西澤
米山奨学部門委員長と奨

学生のチンバット・アノ

ンさんにご来訪頂きまし

た。 卓話よろしくお願い致します。 
1. 本日は、第 5 回理事会が開催されましたので報告
を致します。 
① 11月のプログラムが決定いたしました。皆様
には追ってFAXにてご連絡いたしますのでよ
ろしくお願い致します。 

② 11/20行田 3クラブ合同例会です。ホストは我
がクラブとなりますのでご協力よろしくお願

い致します。登録料は、2,000円となります。 
③ 11/27は、夜間例会で、昨年好評でありました
ワインセミナーをおこないます。登録料は

3,000円 ご夫人 2,000円です。 
④ 12/2 田中利幸クリスマスディナーショウを今
年もクラブで後援をしますので皆様のご協力

をお願い致します。 
2. 9/27 第 3 回会長幹事会(第 5 グループ)が行われま
した。行田での開催と言うことで、さきたま古墳

公園の見学もして頂きました。私は都合により欠 

席しましたので、田邊ノミニーに出席して頂ました。 
3. 9/29 地区の CLPセミナー東松山で開催され、矢
澤会長、田邊ノミニー、と私で参加してまいりま

した。 
4. 10/13 第 2 回国際奉仕セミナーが入間市産業文
化センターで開催されます。 

5. 10/17 ロータリー5クラブ親善ゴルフ大会が開催
されます。 

以上 

 
２７５０地区 

ノーザン・グアム・ロータリークラブを訪問して 

 

去る 9月 24日、矢澤会長とグアムに滞在中に、グ

アムの友人の所属するノーザン・グアム・ロータリ

ークラブに、メイクｱｯﾌﾟ致しました。このクラブは、

会員数は、40名で、例会場は、ヒルトンホテルです。

創立が1976年と言うことで、偶然にも我がクラブと

同じでした。友人と一緒に例会場に到着。受付で

登録料（20＄）を払おうとすると友人がカードで私

たちの分も一緒に決済（こんな所でもカードが、）。

聞くところによると、年会費は、480＄（安い）です

が、例会ごとに食事代は払うようです。例会時間

12：00～。 

例会場に入ると大きな 4 つの円卓で、ビュフェスタ

イルで食事が始まりました。 

ボリュームのある食事をしていると、まもなく点鐘。

四つのテスト。ロータリーソングは、This Land is 

Your Land でした。私達は、ビジターとして紹介さ

れました。早速、バナーを交換し、スピーチを、矢

澤会長に代わって突然することになり、バナーに

ついて、行田のことを話しました。ハッピーボックス



（ニコニコ）に入れるつもりが話の行き違いで、矢

澤会長は、恋人岬に記念碑を建てた今年の事業

に、＄100 をドネーションしました。例会内容は、ジ

ョー・リオス会長の卓話でした。プロジェクタを使っ

て質疑を交えて和やかな中に進められ、その後報

告事項、ハッピー報告(ニコニコ)は、司会者が会員

の祝い事、喜びごとなどを発表していくと、言われ

た会員は、テーブルにお金（＄1～）を出すというス

タイルには、すこし驚き、おもしろかったです。いい

経験をさせてもらいました。 

                         新井啓介 

出席報告 
渡辺 昭孝委員長 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 40名 28名   １名 72.5% 

 
ニコニコ報告 

半田太 委員長 
米山部門委員長 西澤様  本日はお世話になります 
矢澤会長  西澤米山奨学部門委員長、米山奨学生チ

ンバットアノンさんお忙しい所有難うご

ざいました。 
新井幹事  西澤米山奨学部門委員長、米山奨学生チ

ンバットアノンさん本日はご来訪有難う

ございました。卓話楽しみにしています。 
斎藤    誕生祝有難うございます。でも歳のこと

は忘れます。 
松岡    誕生祝有難うございます。 
小澤    田中利幸ディナーショーに御後援頂く事

になりました。有難うございます。本日

結婚式出席のため早退させて頂きます。 
清水    米山の西澤委員長様、奨学生のチンバッ

トアノンさんを歓迎いたします。 
      「米山の 理解深める 秋うらら」 
      十五夜に田中利幸さん宅で会長、幹事、

親睦の炉辺があり、手作りの料理をご馳

走になりました。 
      「名月や 炉辺につどい 舌づつみ」 
      「十五夜に 分かつ心を たしかめぬ」 
古田    チンバットアノンさん朝潮龍と一緒にが

んばって。 

田中（利） 田中のクリスマスディナーショー理事会

で後援のご承認いただきまして有難うご

ざいました。頑張って歌います。 
      ご報告です。先日２８日（金）ものつく

り大学学長、野村東太氏の送る会に参列

して同校校歌を歌ってまいりました．野

村学長の熱い思いを感じました。 
田島    この所の天候不順で小学校の運動会が順

延になりました。毎朝５：３０に起きて

学校の校庭を恨めしく見ています。日々

の予定がみんなずれてきてます。おかげ

で今日は例会出席できましたがロータリ

ーにも公欠があると良いですね。 
井上    西澤部門委員長さん遠い所をご来訪下さ

いまして誠に有難うございました。行田

は城下町ですのでゆっくりしていってく

ださい。見る所もたくさんありますので。。 
同文    戸ヶ崎 横川 松本 田中 小澤 川辺 

田邉 高根沢 渡辺 島崎 倉持 阿部 

半田 
 

委員会報告 
 
明日のための特別 

委員会 
  田邉弘司委員長 
 
9月 29日（土）東松山紫
雲閣において「クラブリ

ーダーシッププラン」セ

ミナーが開催されました。  
真下ガバナーエレクトから、以下のような説明があり 
ました。 
１、C L P は各クラブ自主性に任せるが、導入してほ 
  しい。 
２、地区は、C L P に沿った組織の再編に着手しまし 
  た。 
クラブについては、まず 10月 5日特別委員会の炉辺 
会合を行い協議して行きます。 
 



 
国際奉仕委員会 
  半田太委員長 
 
 今日からネパールの

学校建設支援、アフガ

ニスタンで地雷で被害

を受けた子供たちへの

支援として１００円募

金を始めます。矢澤会 
長には早くも過分なご奉仕を頂きました。又多くの方 
にもご奉仕いただきました。ニコニコ同様毎回のこと 
ですのでご奉仕のほど宜しくお願いいたします。 
 

 
 社会奉仕委員会 
  田島博夫委員長 
 
ブライダル委員会 
 10月 13日(土）に開催
の「楽しい出会いをラン

チと共に」の案内が来て

おります。会員の皆様の

お近くに登録希望候補者

がおられるようでしたら宜しくお願い致します。 
腎・アイバンクについて 
会報誌「腎・アイバンク埼玉」19号が届いており

ます。ご一読いただき深いご理解をもってご支援・

ご協力を宜しくお願いします。 
 

卓 話 

 

 
米山奨学部門  西澤孝夫委員長 

 皆さんこんにちは 
10月は米山月間です。 この月間は、ロータリアンの
皆様に広く米山について理解して頂く事にあります。

そして今日は、米山奨学生のチンバット・アノンさん

とお邪魔しました。 地区の米山部門では、一昨年よ

り「奨学生を知ってもらう事が理解をしてもらう早道」

と考えて米山のセミナーでは奨学生全員にスピーチを

させてもらったり、地区大会ではロータリアンの皆さ

んに紹介させてもらって、また大会のお手伝いをして

もらいました。また、研修旅行ではカウンセラーさん 
と交流を深めていただいたり、そのほか地区の会議等

には積極的に参加してもらうなどして、奨学生とロー

タリアンとの交流の場を作ってきました。 
おかげさまで、昨年度は米山の寄付金も一人当たり 

1万 7千円を超えて集まりました。これはまさしくロ
ータリアン一人一人がこの事に感動していただき、思

いやりの心が芽生えた結果だと思います。 
貴クラブも昨年は、地区の平均額を上回って寄付を集

めていただきました。これも一昨年に世話クラブとし

て、台湾からの奨学生 楊 文慧さんを預かってもら

い理解と感動があったからだとも思います。 
本年も 4 月から 21 名の奨学生を採用する事が出来ま
した。そしてこの学生が世界平和のために日本との架

け橋となって活躍してくれる日を楽しみに奉仕が出来

ればと願っております。 
  
 
 
 
 



 
チンバット・アノンさん （国籍 モンゴル） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
10月の誕生祝 

 


